

„Verein hat sich sehr positiv entwickelt“

Jahreshauptversammlung des Musikvereins Neuhausen – Mitgliederzahl angestiegen

Offenberg. (pr) Im „Weissen Haus“ in Neuhausen haben sich am Sonntag die Mitglieder des Musikvereins Neuhausen zu ihrer Jahreshauptversammlung getroffen. Zahlreiche Mitglieder konnte Vorsitzender Karl Hacker im Namen der Vorstandschaft begrüßen, unter anderem waren Bürgermeister Hans-Jürgen Fischer und Gemeinderat Ludwig Kandler unter den Gästen.

Über eine äußerst positive Entwicklung des Musikvereins berichtete Hacker. Seit der letzten Versammlung im November 2013 ist die Mitgliederzahl um knapp zehn Prozent auf 185 angestiegen. Davon sind 93 aktive Musiker, 60 passive Vereinsmitglieder, 15 Aktive der BBCO (Big Band Convention Ostbayern), elf aktive Gotthardbläser und sechs Fördermitglieder.

Finanzielle Lage wurde konsolidiert

Erfreulich war auch die finanzielle Konsolidierung der Vereinskasse, was auf die Umstellung beziehungsweise der Änderung der finanziellen Förderung von Musikschülern durch den Musikverein zurückzuführen ist, so der Vorsitzende.

Derzeit kann der Neuhausener Musikverein mit fünf Orchestern aufwarten, die allesamt sehr erfolgreiche Konzerte absolvieren. Dies sind die JuBo's, unter Leitung von Steffi Kreilinger, die schon ein hohes musikalisches Niveau erreicht haben. Außerdem gibt es das Quereinsteiger-Ensemble und das Musikvereinsorchester unter der bewährten Leitung von Andreas Stich. Dank der „Uni sono“-Musikschule gehören dem Musikvereinsorchester neun Musiker an, die vor fünf Jahren noch kein Instrument spielen konnten. Die BBCO, die unter Leitung von Christian Sommerer seit 2011 dem Musikverein angehört, hatte heuer drei auch finanziell sehr erfolgreiche Konzerte. Auch die Niederalteicher Gotthardbläser, unter Leitung von Andreas Kroner, gehören mit ihren elf aktiven Musikern dem Neuhausener Musikverein an. Im vergangenen Vereinsjahr



Musikalischer Leiter Andreas Stich (v. l.), Orchestersprecher Günther Berthold, Thomas Biller, Vorsitzender Karl Hacker, 2. Vorsitzender Roland Bachinger, Theo Billmeier und Bürgermeister Hans-Jürgen Fischer.

wurden von den Orchesterbesetzungen etliche erfolgreiche Konzerte absolviert, dazu zählen unter anderem das Frühjahrskonzert, das Weihnachtskonzert und die Auftritte bei öffentlichen Veranstaltungen.

Über die finanzielle Lage des Musikvereins berichtete Kassier Theo Billmeier. Nach Prüfung der Kasse wurde ihm von den Kassenprüfern Georg Schmid und Dieter Schopf eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt und die Entlastung erteilt. Der musikalische Leiter des Musikvereins und Geschäftsführer der „Uni sono“-Musikwerkstatt Andreas Stich bescheinigte in seinem Bericht dem Verein ebenfalls eine sehr positive Entwicklung. Ein größerer Fokus soll allerdings in den nächsten Jahren auf den Nachwuchs gelegt werden, kündigte Stich an. Der nächste große Auftritt der Musiker wird das Weihnachtskonzert am 21. Dezember sein. Beginn ist um 17 Uhr in der St. Vitus Kirche in Neuhausen.



Im „Weissen Haus“ in Neuhausen trafen sich die Mitglieder. (Fotos: Prem)